

# L'Algérie propose sa médiation

Dossier de la rédaction de H2o  
August 2021

L'Algérie est capable de traiter sérieusement le dossier du barrage de la Renaissance et de faire avancer les négociations, a déclaré Dr Tarek Fahmi, professeur en sciences politiques à l'Université du Caire.

Dans une intervention téléphonique dans l'émission Raï Aam (Opinion publique) de la chaîne égyptienne TEN, le Dr Tarek Fahmi a souligné que "l'Algérie est un État important à l'échelle régionale aux plans arabe et africain", précisant qu'elle a obtenu le feu vert des trois parties pour agir sur le dossier du barrage. Ramtane Lamamra, ministre algérien des Affaires étrangères, devrait présenter les résultats de sa tournée au Président Abdelmadjid Tebboune, une tournée pourrait hisser le niveau de la médiation de l'Algérie dans ce dossier à un rôle direct avec les parties concernées, précise le Dr Tarek Fahmi, voire proposer une nouvelle initiative à l'Union africaine. Ramtane Lamamra avait entamé une tournée dans plusieurs pays africains, à commencer par la Tunisie, avant de se rendre en Éthiopie, au Soudan et en Égypte (les trois pays confrontés à la crise du barrage de la Renaissance).

Algérie Presse Service (Alger) - Africa